

Hay que Detener Marxismo en C.A.: Volio Jiménez

SAN JOSE, marzo 16 (ACAN-EFE).— El hasta hace unos meses canciller costarricense, Fernando Volio Jiménez, aseguró hoy que la "principal ame-

naza" que tiene su país es el "régimen marxista leninista de Nicaragua". En declaraciones publicadas hoy por la prensa local, Volio agregó, que

mientras ese país "sea sandinista nuestra seguridad estará en peligro".

Para el ex Ministro de Relaciones Exteriores de esta nación centroamericana, "el sandinismo está penetrando en todo nuestro sistema democrático, irrespetando nuestra soberanía en forma constante, y vulnerando en un tratado de límites, que extiende su ratificación en el laudo Cleveland".

Preguntado acerca de si el problema de Nicaragua debía resolverse igual que el salvadoreño, Volio Jiménez destacó que Nicaragua necesita cambios.

"Cambios —dijo— que permitan que el pueblo disfrute de bienestar y libertad, pero dentro de una auténtica, genuina y real democracia".

Si nos atacan —continuó el ex canciller— no debemos cruzarnos de brazos", y sugirió al gobierno de

este país "una actitud activa y elocuente en todos los foros mundiales para que aquí, en Centro América, el marxismo-leninismo no sea en el futuro una fuerza predominante".

Esa fuerza debe ser, según Volio, "la democracia moderna, que busca conciliar libertad y justicia social".

"Yo creo que en suma el pueblo sólo se autodeter-

—Favor pase a la página 11.



TRATADO DE NO AGRESION.— Komatiipoort, Suráfrica, marzo. (UPI). El Premier surafricano Pieter W. Botha y el Presidente de Mozambique, Samora Machel, firmaron un histórico tratado de no-agresión, que pone fin a ocho años de hostilidades entre ambos países. En la foto el Premier Botha habla acerca del significado del histórico pacto. (UNIFAX II de UPI).

Gran Bretaña Forma Nuevo Grupo de Asalto

LONDRES. (AP). Los comandos de la Real Infantería de Marina han formado un nuevo escuadrón especial, que incluye a héroes de la guerra de las Islas Malvinas, para operar en cubierto a lo largo de la costa noruega en caso de que los soviéticos invadan ese país en un ataque contra Europa Occidental, dijo el Ministerio

de Defensa. El escuadrón de asalto 539, con unos 150 comandos, contará con buques de desembarco y pequeños botes de incursión para operaciones en cubierto y desembarco de unidades de tamaño de un contingente de compañía, dijo el vocero de la Real Infan-

—Favor pase a la página 5.

Desmienten Físico que Pronosticó Terremoto

LIMA, marzo (UPI).— Un científico peruano afirmó hoy que carece de base científica el pronóstico de un físico norteamericano de que un terremoto destructor sacudirá a varios países de América del Sur. El pronóstico lo formuló el físico Brian Brady, que hace cuatro años mantuvo en suspenso a peruanos y chilenos al predecir un terremoto destructor que sacudiría a ambos países.

El anunciado sismo no llegó a producirse, pero

desató una psicosis, especialmente en Lima y en el vecino puerto de El Callao, ya que Brady afirmó que el terremoto sería seguido de una especie de maremoto.

Para calmar la inquietud de la población, el Presidente del Perú, Fernando Belaúnde Terry, viajó al puerto de Pisco, 200 kilómetros al sur de Lima, y navegó en una lancha en la hora aproximada

—Favor pase a la página 11.

Avión de Robert Vesco Será un Restaurante

MANILA, marzo (UPI). El avión Boeing 707 que transportó al fugitivo financiero norteamericano Robert Vesco al exilio se convertirá pronto en un restaurante con una envergadura de 48 metros.

Un grupo de hombres de negocios de Manila planean abrir el "Club 707" en un terreno cerca del Aeropuerto Internacional de Manila. Los ejecutivos dijeron que será el primer jet convertido en un lujoso establecimiento.

El restaurante no será de clase económica. La

alta sociedad de Manila cenará y beberá en una restauración fiel del "Phyllis plateado", como se conocía el avión de Vesco, incluyendo una discoteca y un sauna.

Para añadir a lo que el socio Ernie Locsin llamó ambiente "de vuelo", los clientes serán servidos en bandejas similares a las de avión y luces indicando a los parroquianos que deben "amarrarse los cinturones" estarán funcionando durante la cena.

El jet de 12 años posee —Favor pase a la página 5.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press.

Hoy es domingo, 18 de marzo, el 78avo. día de 1984. Faltan 288 días para que termine el año.

1313- Jacobo de Molay, Gran Maestro de la disuelta Orden de los Templarios, es quemado a fuego lento por orden del Rey Felipe el Hermoso de Francia.

1455- Muere el pintor italiano Fra Angelico.

1563- En París es descuartizado por cuatro caballos Juan Poltrot de Mere, asesino del duque Francisco de Guisa.

1814- Napoleón Bonaparte devuelve los estados pontificios al Papa Pío VII.

1863- El Cuerpo Expedicionario Francés llega a la vista de Puebla, México.

1865- Fusilamiento por los franceses del patriota mexicano Romero.

1870- En La Scala de Milán se estrena la ópera "Il Guarany" del brasileño

—Favor pase a la página 26.



DETENIDO. Asunción, Paraguay, marzo. (UPI). Aldo Zuccolillo, Director del diario "ABC-Color", de esta capital, se encuentra detenido en el Departamento Central de Policía, sin que se haya dado ninguna explicación al respecto.

El detenido es miembro del Directorio de la Sociedad Interamericana de Prensa, SIP, la cual ya envió una nota de protesta al Gobierno paraguayo. (UNIFAX II de UPI).

Aborto Primera Causa de Muerte en Venezuela

CARACAS, marzo (UPI).— Unos 100.000 casos de abortos se registran anualmente en los hospitales públicos venezolanos, sin contar los efectuados en clínicas privadas o clandestinamente, informó el Ministerio de Estado para la Participación de la Mujer en el Desarrollo.

El aborto es la primera causa de ingreso a los hospitales públicos en la población femenina en edad reproductiva, entre los 15 y 45 años, y la tercera en la población general, constituyendo una de las primeras causas de muerte en la mujer.

Las otras dos causas que anteceden al aborto en el ingreso a los hospitales son: la gastroenteritis infantil y los accidentes automovilísticos en adultos.

Recientemente fueron —Favor pase a la página 14.

Detectan Cáncer Antes de Formarse en EE.UU.

HOUSTON (EE.UU.), marzo (EFE).— Varios equipos médicos del hospital "M.D. Anderson" y de la clínica "Kelsey Seybold" han comenzado a experimentar un nuevo tipo de análisis de sangre que puede pronosticar que personas van a contraer el cáncer.

El método elaborado por los investigadores médicos de Houston basa todos sus resultados en distintos análisis de sangre que estarán controlados por un estudio hecho por ordenadores.

Con estos análisis de sangre se podrá comprobar si existen células cancerosas en cualquier parte del cuerpo humano y con ello diagnosticar el cáncer antes de que se convierta en tumor.

La base científica de la prueba estará en las sustancias emitidas por las células cancerosas como son las proteínas, enzimas —Favor pase a la página 7.



TREN DEL FUTURO.— Yokohama, Japón, marzo 17. Aerolíneas Japonesas desarrolló este tren futurista, el cual flota sobre un colchón magnético. El elegante y aerodinámico "tren flotante" HSST-Expo '85 es visto en una demostración de servicio en la exposición de ciencia de Tsakaba, 60 kilómetros al noreste de Tokyo. Operará en abril del año próximo. El vagón mide 13.8 metros de largo y pesa 15 toneladas. (UNIFAX II de UPI).

Estrellas Hispánicas Invaden Nueva York

NUEVA YORK, marzo 15 (UPI).— Una verdadera constelación de estrellas comenzó a caer hoy en esta ciudad para asistir el fin de semana a la entrega de los premios a los mejores exponentes de las diversas manifestaciones artísticas de habla hispana que entrega anualmente la Asociación de Cronistas de Espectáculos.

Uno de los primeros en llegar fue el mexicano José José, quien está nominado como el mejor cantante y postula al mejor álbum del año con su LP "Secretos", que contiene temas del compositor español Manuel Alejandro.

"Venimos con un espíritu fraternal a compartir esta prestigiosa entrega de premios", declaró el llamado "Príncipe de la canción" al llegar a su hotel de Manhattan. "Si gana-

mos, quedaremos muy contentos. En caso contrario, quedaremos satisfechos de haber sido considerados entre los mejores".

Además de asistir a la ceremonia de gala que tendrá lugar el sábado en la noche en el gran salón de baile del Hotel Waldorf Astoria, esta visita tiene un significado especial para José José, ya que el domingo hará su debut neoyorquino en el Teatro Lincoln Center presentándose en dos funciones.

También ya se encuentran instalados en Nueva York los venezolanos Miria Castellanos y Guillermo Dávila. Miria fue postulada como la mejor cantante femenina por "Di que no soy yo" y Dávila vino a participar en el show que acompañará a la entrega

—Favor pase a la página 26.

Marido e Hijo a la vez

ATENAS. (EFE).— Antes que verse obligada a detestar a su marido, o soportar perpetuamente a la suegra, una joven ateniense decidió perderlo.

Y para ello acudió a un tribunal de la capital griega a solicitar la anulación, que le fue concedida.

Los nombres de los protagonistas se han mantenido en secreto, dado el cariz de la historia, digna de la misma mitología griega.

La joven contrajo matrimonio con su novio, un alto funcionario griego de 44 años, con quien había mantenido relaciones intachables durante siete, y ambos eligieron Venecia como destino de su luna de miel.

La madre del novio —Favor pase a la página 5.